



POLÍTICA

Julieta Vences celebra aprobación de despenalización del aborto en Puebla

La diputada federal de Morena, Julieta Vences Valencia celebró la aprobación de la despenalización del aborto por el Honorable Congreso del Estado de Puebla.

La presidenta de la Comisión de Igualdad de Género de la Cámara de Diputados aseguró que es un acto de justicia que fortalece los derechos de las mujeres y la libertad de decidir sobre su cuerpo.

«La despenalización del aborto en Puebla es una realidad y esto es gracias al trabajo de miles de mujeres que salieron a tomar las calles, que salieron a las marchas, que asistieron a los foros, a los eventos, que tomaron el micrófono para exigir que se respeten sus derechos», expresó.

<https://elquintomedio.com/julieta-vences-celebra-aprobacion-de-despenalizacion-del-aborto-en-puebla/>